



11 Pièces

1991 m²

Réf. L0185LC

8 500 €

Biot

Maison à louer (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au sein d'un domaine privé et prestigieux de Biot, cette somptueuse villa provençale de 400 m² a été entièrement rénovée avec un style raffiné. Elle s'étend sur un vaste terrain paysager de 2 000 m², offrant un cadre idéal pour les amoureux de la tranquillité et du luxe. Idéalement située, cette villa n'est qu'à 15 minutes en voiture de la renommée Mougins School, parfaite pour les familles souhaitant bénéficier d'un accès rapide à cette école internationale, tout en vivant dans un environnement calme et sécurisé. Cette propriété peut recevoir jusqu'à 10 personnes avec ses 5 chambres en ...

Nestled within a renowned private estate in Biot, this exquisite 400 sqm Provencal style villa has been meticulously renovated in an elegant style. Set on 2,000 sqm of beautifully landscaped grounds, it's a haven of peace and luxury for those seeking a serene getaway. Conveniently located just 15 minutes from the esteemed Mougins School, this villa is perfect for families who desire swift access to international schooling while enjoying a tranquil, secure setting. This spacious property accommodates up to 10 guests in 5 private en-suite bedrooms, each designed for comfort and relaxation, ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

